

# Pamit Jelang Pindah Tugas, Danrem 032/Wirabraja Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo Kunjungi Kodim 0309/Solok

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.INDONESIASATU.CO.ID](http://KOTASOLOK.INDONESIASATU.CO.ID)

Feb 18, 2025 - 13:49



**SOLOK KOTA** – Danrem 032/Wirabraja, Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo, S.I.P., melakukan kunjungan kerja ke Markas Komando Distrik Militer (Kodim) 0309/Solok pada Selasa, 18 Februari 2025. Kedatangan Danrem yang didampingi Ketua Persit Koorcab Rem 032, Ny. Trismi Wahyu Eko Purnomo, serta sejumlah pejabat utama Korem 032/Wirabraja, disambut langsung oleh

Dandim 030av Sapta Raharja, S.I.P., bersama Ketua Cabang KCK LXIII Dim 0309/Solok, Ny. Rohmanika Raharja, serta jajaran Perwira Jajaran Utama (PJU) dan pengurus Persit.

Turut hadir Ketua DPRD Kota Solok Fauzi Rusli,SE, Kapolres Solok Kota AKBP Abdus Syukur Felani,S.IK, Kapolres Solok Selatan AKBP M.Faisal Perdana,S.IK, Kejaksaan Negeri Solok, Polisi Militer serta perwakilan jajaran Forkopimda.

Dalam kunjungan ini, Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo menyampaikan apresiasi dan rasa terima kasih kepada jajaran Kodim 0309/Solok atas dedikasi dan kerja sama yang telah terjalin selama masa kepemimpinannya di Korem 032/Wirabraja. Kunjungan ini juga menjadi momen perkenalan sekaligus perpisahan bagi Danrem sebelum dirinya berpindah tugas ke Markas Besar TNI sebagai Wakil Komandan Sekolah Staf dan Komando Angkatan Darat (Wadan Sesko AD).

Mengawali sambutannya, Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo menyampaikan permintaan maaf karena baru berkesempatan mengunjungi Kodim 0309/Solok untuk bersilaturahmi langsung kerana selama kurang lebih 10 bulan menjabat sebagai Danrem, hampir 6 bulan fokus untuk penanganan bencana longsor di sejumlah daerah di Sumbar yang sempat menelan jiwa dan kerusakan parah, galodo Agam, selanjutnya 4 bulan disibukan oleh kegiatan-kegiatan protokoler sehingga baru berkesempatan hadir.

Dia juga berpesan agar seluruh prajurit Kodim 0309/Solok tetap menjaga soliditas, profesionalisme, dan semangat pengabdian kepada masyarakat, bangsa, dan negara. Ia juga menekankan pentingnya sinergi antara TNI dan masyarakat dalam menjaga kondusivitas wilayah, khususnya di Kota dan Kabupaten Solok, serta Solok Selatan.

Dalam kunjungan itu, Danrem juga menyebutkan bahwa berdasarkan survey, lembaga TNI menjadi lembaga terbaik dalam meraih kepercayaan masyarakat, dimana 94 persen rakyat Indonesia menyatakan TNI lembaga terbaik.

"Jangan sampai kita mencoreng nama baik dan kepercayaan masyarakat terhadap lembaga kebanggaan yang menaungi kita. Berbuatlah sesuai motto lembaga, 'TNI Pelindung Rakyat, Bersama Rakyat TNI Kuat'," ujar Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo.

Sementara itu, Dandim 0309/Solok, Letkol Kav Sapta Raharja, S.I.P., menyampaikan rasa hormat dan terima kasih atas kepemimpinan Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo selama bertugas di Sumatera Barat. Ia berharap Danrem senantiasa diberikan kesuksesan dalam mengemban amanah baru di Mabes TNI.

Kegiatan ini ditutup dengan penandatanganan prasasti peresmian lapangan tenis Kodim 0309/Solok oleh Danrem, penyerahan bantuan oleh Danrem kepada Kodim serta pemberian cendera mata sebagai bentuk penghormatan dari jajaran Kodim 0309/Solok kepada Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo dan Ketua Persit Koorcab Rem 032. Selanjutnya juga dilakukan sesi foto bersama sebagai kenang-kenangan.

Dengan berakhirnya kunjungan ini, Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo secara resmi berpamitan kepada keluarga besar Kodim 0309/Solok, meninggalkan jejak

kepemimpinan yang inspiratif dan penuh dedikasi sebelum menjalankan tugas barunya di tingkat nasional. (*Amel*)